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Chants :  

Quand nous arriverons au Ciel –  

Quel Jour de réjouissances ce sera, 

Quand nous verrons tous Jésus, 

Nous crierons et chanterons la victoire! 

Et 

J’ai la joie de Jésus dans mon cœur 

Et je suis si heureux! 

J’ai la stimulation de la révélation dans mon cœur 

Et je suis si heureux! 

J’ai la révélation dans mon cœur! 

 

Loué soit le Nom du Seigneur!  Vraiment, combien êtes-vous heureux d’avoir cette révélation? 
Ça devrait signifier plus pour vous, aujourd’hui que tout autre jour. Amen! Loué soit le Nom du 
Seigneur! Loué soit le Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. (L’assemblée se réjouit) 

Oh! Je suis si heureux, vraiment heureux. Je dis souvent ça, mais, c’est parce que je suis 
vraiment heureux. Fr Branham dit qu’un vrai fils ou fille de Dieu devrait toujours être heureux. 
Parce que je sais qui je suis. J’ai confiance que je sais qu’Il m’a révélé qui je suis. Vous l’a-t-il 
révélé? Oh! Oui! (L’assemblée se réjouit) Amen! Loué soit le Nom du Seigneur! Vous pouvez 
vous asseoir. 

Je veux souhaiter la bienvenue à tous ici et de toutes les nations autour du monde…à la fin du 
troisième jour. Amen! (L’assemblée se réjouit) Amen! Le peuple des bandes… Loué soit le Nom 
du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 

C’est la cime de l’arbre restauré, nous sommes les fruits qui ont mûris et la seule façon que nous 
puissions être mûrs c’est en écoutant Jésus-Christ ressuscité qui est sur les bandes. 
(Applaudissements) Amen! Loué soit le Nom du Seigneur! Loué soit le Seigneur! Vous pouvez 
vous asseoir. 

Peut-être que je devrais vous garder debout car j’ai beaucoup de citations que je veux vous lire et 
je sais que vous allez être contents. Amen! 



Nous avons quelques invités spéciaux qui sont avec nous ce soir. Notre Frère Forsberg et son 
épouse qui sont avec nous de la Norvège. Où êtes-vous? Voudrais-tu te lever frère? Vous avez 
dû le voir souvent sur Internet car il accompli beaucoup de travail en Norvège. Que Dieu te 
bénisse Frère Forsberg. (Applaudissements) Ils ont aussi leurs fils avec eux, je suis désolé. Que 
Dieu te bénisse Frère Forsberg. Nous avons aussi avec nous notre frère qui distribue, Frère 
Francisco; il vient du Mexique, il est notre distributeur pour l’espagnol. Lui été son épouse, où 
êtes-vous? Frère Francisco où est-il? Le voici. Que Dieu te bénisse. (Applaudissements) Amen! 
Le peuple des bandes du monde entier. Un jour, tous ceux qui sont à l’écoute, toute cette Épouse, 
nous serons tous ensemble à un endroit, en même temps et c’est pour très bientôt. La Californie 
tremble! Wooh! (L’assemblée se réjouit) Amen! Loué soit le Nom du Seigneur! Vous pouvez 
vous asseoir. 

Je parlais avec les frères en derrière…j’avais entendu qu’il y avait... Je suis allé voir la nouvelle 
sur mon téléphone. Un article dans les informations. Ils disaient que la pire chose qui pourrait 
arriver c’est que si cette faille de San Angelo s’ouvrait, la vague pourrait aller jusqu’à la mer 
morte, jusqu’à la mer salée. Nous savions cela par la prophétie depuis des années monsieur. Ça 
va arriver! Amen! Et nous serons déjà partis! Wooh! (L’assemblée se réjouit). Loué soit le 
Seigneur! Amen! Ce sont les signes du temps! Il y en a tellement que nous pouvons continuer et 
continuer à en parler. Nous avons… Vous avez vu le témoignage de notre Sœur Diane Sutton, sa 
guérison du cancer. Êtes-vous ici ce soir Sœur Diane? La voici! Dieu l’a guérie du cancer. 
Wooh! (L’assemblée se réjouit) Amen! Notre Frère Michael Strouth qui est à l’hôpital, je sais 
qu’il est à l’écoute. Ils sont étonnés de ce qui est arrivé à cet homme, il devrait être mort. Non… 
Redonne-le-nous Non! Non! Amen! (Applaudissements) Et j’ai été guéri, je ne sais pas de quoi 
mais j’avais la carte A1 et j’ai été guéri… tout comme vous! (L’assemblée se réjouit). 

Loué soit le Seigneur! Loué soit le Nom du Seigneur! Loué soit le Seigneur! Qui d’autre peut 
dire ça? Amen! Seulement l’Épouse de Jésus-Christ! Seulement ce fruit à la cime de l’Arbre.  
Combien ici ont apprécié leur weekend de Pâques? Oh! (Applaudissements) (Désolé!) Oh! 
C’était merveilleux! Loué soit le Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 

Désolé de vous faire lever et asseoir comme ça, mais nous sommes si heureux. C’était un 
weekend merveilleux. Tellement approprié pour ce temps, ce Message, cette accusation de 
crucifier à nouveau le Seigneur Jésus. Et vraiment, c’est en plein le jour et le temps dans lequel 
nous vivons. Les Écritures s’accomplissent sous nos propres yeux aujourd’hui. Et puis la 
restauration de l’Arbre Épouse. Oh! Comment aimeriez-vous l’écouter ici à l’église, ensemble? 
Ouais! Ouais! (Applaudissements) Loué soit le Seigneur! Vous pouvez vous assoir. Je sais que 
c’est long mais c’est une telle bénédiction. Je disais à Frère Samuel, eh bien, quand j’arrivais à la 
fin, et je recommençais au début et réécoutais, j’arrivais à la fin et je recommençais au début et 
réécoutais car il y a tant de pépites cachées dedans. 

Il y en a tellement qui ne sont même pas cachés mais juste là, devant vous. Loué soit le Nom du 
Seigneur! Aimeriez-vous entendre dans quel jour nous vivons? Amen! Une fois encore vous 
allez entendre une prophétie accomplie en plein dans notre jour. Écoutez attentivement 
maintenant! Je vais tirer un coup de magnum. Amen! C’est Pâques à nouveau pour chaque 
croyant de Sa Parole infaillible. Amen!  La Semence Royale, qui avait été cachée dans les 



racines; la Parole qui avait été cachée ici, dans cette Parole pendant des années, des années et des 
années, commence juste maintenant à être révélée. Amen, la prophétie. C’est le temps de Pâques, 
prédestiné depuis le commencement du temps, cette Église commence à se tenir debout. Amen! 
C’est nous! C’est nous! (Applaudissements) Loué soit le Seigneur! Amen! Merci Seigneur! 
Amen! Vous pouvez vous asseoir. 

Vous savez, dans les temps anciens, ce premier Arbre, il dit,  avait été tué. Ce premier arbre a été 
tué; il a dit, jusqu’aux racines de l’arbre. Il a dit : ils l’ont tué, cette chose vicieuse. Mais qui était 
cet arbre? Il était l’arbre prophète de Dieu. Pourquoi? Il a prêché toute la Parole parfaite de Dieu 
parce qu’il était la Parole rendue manifeste. Il était l’arbre prophète parfait qui a prêché la Parole 
parfaite, qui a porté des fruits parfaits d’un prophète parfait par la Parole parfaite de Dieu. C’était 
Dieu parlant par des lèvres humaines. Amen!  Amen! Loué soit le Nom du Seigneur! 
(L’assemblée se réjouit) Loué soit le Nom du Seigneur! 

Alors aujourd’hui, une fois de plus, nous allons l’écouter, l’arbre parfait complètement restauré. 
C’est ce que Frère Branham… il disait, là. Il parlait du Seigneur Jésus. Il a dit que c’était Celui 
qui est parfait qui devait venir. Le premier fruit. Mais aujourd’hui, nous entendrons cette même 
chose encore aujourd’hui…Ainsi qu’est-ce aujourd’hui? C’est le prophète parfait enseignant les 
Paroles parfaites d’un prophète avec les signes parfaits d’un prophète avec les résultats parfaits 
d’un Prophète, les fruits parfaits de l’Esprit, par un Prophète parfait prêchant un Message parfait. 
Amen! Amen! Wooh! (L’assemblée se réjouit) Croyez-vous ça? Loué soit le Nom du Seigneur! 
Amen! Vous pouvez vous asseoir.  

Oh! Loué soit le Nom du Seigneur! Ça bénit tout simplement mon cœur. La Parole parfaite, un 
prophète parfait,  tout, c’est exactement la même chose parce que cela a été restauré une fois de 
plus. Puis il a dit que durant ce temps: ce premier insecte qui est venu c’était le gazam. Et il a dit,  
qu’a mangé ce gazam? Il a dit qu’il a mangé Christ. Le Fruit même de l’Arbre. C’était ça, Il L’a 
poursuivi et L’a tué juste là. Et il dit ensuite que le deuxième est venu, la sauterelle, il a dit : 
qu’est-ce que cette sauterelle a mangé? Il a dit que c’était les feuilles. Il a dit, qu’est-ce? Il dit 
que c’était « les applaudissements et la réjouissance ». Je crois que c’est sûr que cela nous a été 
restauré ce soir. Amen! Amen! Alléluia! (Applaudissements) Amen!  

Il ne l’a jamais tué complètement ! Loué soit le Nom du Seigneur! Loué soit le Seigneur! Il a 
dit : et ce troisième insecte, était ce jélek et il dit qu’il s’est faufilé dans l’écorce de l’arbre. Ce 
qui était la couverture, la religion. Il a dit qu’il avait tué la religion, cet insecte-là. Il a dit, puis est 
venue la quatrième étape de cet insecte, ce hasil méchant. Il était méchant. Il dit que c’était un 
destructeur. Il a dit qu’il suçait la vie même de l’Arbre et qu’il descendait directement jusque 
dans les racines de l’Arbre. Il a dit que c’était le fruit, les feuilles, l’écorce et la vie. Ainsi, Satan 
a pensé quand ceci est arrivé, ‘ Je l’ai eu. Je l’ai eu. Finalement je l’ai tué. Je l’ai eu. Finalement 
je l’ai eu. Je pensais que je l’avais eu ici, parlant des prophètes. Je pensais que je l’avais eu ici. Je 
pensais que je l’avais eu ici. Je pensais que je l’avais eu ici. Mais maintenant je l’ai eu.’ Mais la 
Parole dit : Je restaurerai, dit le Seigneur, et nous sommes cette restauration. Loué soit le Nom 
du Seigneur! 



Écoutez ce qu’il dit ici. Aussi certain qu’il a ressuscité Jésus de la tombe en trois jours, en trois 
dispensations, en trois étapes, Il va susciter une Église dans la plénitude de Sa Puissance à 
nouveau. Je restaurerai, dit le Seigneur. Je vais susciter cette Épouse tout comme Elle l’était là-
bas, (loué soit le Seigneur) avec les mêmes signes, le même fruit, les mêmes choses qu’ils ont 
fait. Je vais la ramener, Je restaurerai dit le Seigneur! Ainsi, nous avons les mêmes signes, le 
même fruit, la même puissance, toutes les mêmes choses qu’Il a restaurés. Nous voici! Nous 
sommes cette Église complètement restaurée qu’Il avait promis. (L’assemblée se réjouit). Amen! 
C’est ce que vous êtes aujourd’hui! Amen! Loué soit le Nom du Seigneur! Loué soit le Nom du 
Seigneur! Loué soit le Nom du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 

Amen! Il a juste pensé qu’il avait quelque chose, mais il n’avait rien, car ils sont de retour. En 
fait, il nous a dit qu’Il ne nous a pas juste restaurés complètement, il a dit, des œuvres plus 
grandes. Des œuvres plus grandes que nous ferons comparativement à ce que cette première 
Église a fait. Nous parlons des écureuils. Nous parlons de guérison. Nous parlons de, « demande 
et je te donnerai ce que tu veux. » Voilà ce que nous avons. (L’assemblée se réjouit). Ouais! 
Amen! De plus grandes. Oh!  Amen! Loué soit le Nom du Seigneur! Loué soit le Nom du 
Seigneur. Vous pouvez vous asseoir. Comme c’est merveilleux. Quand il a dit qu’Il restaurerait, 
Il n’a pas dit qu’Il allait nous donner ce qu’ils avaient. Il va donner plus, car ça se dirige vers la 
perfection. Oh! Loué soit le Nom du Seigneur! Si vous remarquez, ça va en sens contraire… 
C’est parti de Christ et descendu jusqu’aux racines. Maintenant, ça part des racines et retourne au 
fruit à nouveau. Loué soit le Nom du Seigneur! Parler des choses à l’existence et Il l’a fait pour 
nous prouver que c’était pour nous. Rappelez-vous en lisant la semaine dernière, il a dit que 
c’était pour l’Épouse. C’est à nous de le faire, pas seulement le prophète, l’Épouse! Parce que 
nous sommes tous Un avec Lui. Loué soit le Seigneur! Il dit, c’est par quatre messagers de mort 
qu’il a tué ce premier Arbre. Vous vous souvenez d’avoir entendu cela? C’est vraiment 
important. Il a dit, mais par quatre messagers de Vie, il a dit,  Je restaurerai cet arbre. Amen? 
Nous sommes cet Arbre restauré et nous connaissons ces messagers de Vie. Il a dit par révélation 
spirituelle, nous les connaissons. Ce prophète parfait nous a dit, ces quatre messagers. 
Maintenant dimanche, il en a révélé un petit peu plus à Son Épouse. Amen? Écoutez! 

L’un deux, Martin Luther, il a commencé à faire briller une Lumière. Il y avait une petite 
Lumière, juste une petite force de justification. Alors est arrivé Wesley, un peu plus fort, la 
sanctification. Et après Wesley, est venu un plus fort que lui, le pentecôtisme, le baptême du 
Saint-Esprit dans un autre grand prophète. Laissons ça pénétrer profondément. Hum! Mais aux 
derniers jours de Malachie 4, Élie doit venir avec la Parole même. Or, non seulement notre 
messager est ce grand prophète du baptême du Saint-Esprit de la Pentecôte, mais il est aussi le 
Malachie 4 avec la Parole. Les deux à la fois. (L’assemblée se réjouit) Amen! Loué soit le 
Seigneur! Loué soit le Seigneur! Loué soit le Nom du Seigneur! Loué soit le Seigneur! Vous 
pouvez vous asseoir. 

N’est-ce pas riche? Amen! C’est riche. Car il n’y a pas eu d’autres prophètes. Il n’y a qu’un seul 
messager du septième âge. C’est le seul et unique temps où il y en ait eu un qui a rempli la place 
de deux, qu’il l’ait fait. C’est ce qu’il a dit. Amen. Comment entendez- vous cette Parole? 
Laissons Élie nous le dire. 



Père Dieu, entre tes mains je remets ce Message. Quand bien même il a été entrecoupé, je prie 
que le Saint-Esprit quoi qu’il en soit ira avec lui sur ces bandes à travers les nations. Donc le 
Saint-Esprit est sur ces bandes! Amen! (L’assemblée se réjouit) Peu importe où vont ces bandes; 
le Saint-Esprit y va. Amen! Loué soit le Nom du Seigneur! Loué soit le Nom! Loué soit le Nom 
du Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. Loué soit le Nom du Seigneur! Qu’est-ce qui va arriver 
quand vous écouterez ces bandes? Il nous dit même cela; et, si je devais être retiré de cette 
terre… (Prophétie) Voici le prophète qui nous le dit maintenant même, puisse Ceci vivre, c’est 
Ta Parole. Puisse cette Lumière du soir briller Seigneur et produire cette glorieuse Épouse de 
Christ. Amen! (L’assemblée se réjouit) Amen! Loué soit le Nom du Seigneur! Loué soit le Nom 
du Seigneur! Amen! Ces bandes produiront la glorieuse Épouse de Christ. Vous pouvez vous 
asseoir. Amen! N’est-ce pas merveilleux? Je veux dire, il nous dit, comment ne peuvent-ils pas le 
voir? Ils sont juste aveugles, mais pour l’Épouse de Jésus-Christ, c’est la Nourriture Spirituelle 
qui nourrit nos âmes. C’est une révélation qui vient de Christ, pour que nous sachions que nous 
faisons exactement la chose juste. En restant dans cette Parole, en restant dans le Message, que 
ce Saint-Esprit agit avec ces bandes. C’est un fait. Ça l’est ce soir, ce que nous allons entendre ce 
soir, a été prononcé pour nous, ce soir. Plus pour ce soir, qu’en ce temps-là. Il y a même plus de 
preuves, si vous voulez l’entendre. C’est bon! 

Combien important est chacun de vous? Vous voulez le savoir? Il nous le dit. Il nous dit combien 
chacun de nous est important. Écoutez. Si Lui est l’Arbre Époux, vous Le croyez? Depuis le 
jardin d’Éden. Amen! Alors, l’Arbre Époux sans la femelle ne porte pas de fruit, donc il doit y 
avoir un arbre Épouse. Elle doit être née du même matériel, la Parole faite chair dans l’Arbre. 
C’est la même Vie dans l’Arbre femelle, l’Arbre Époux que dans l’Épouse. Dieu ne peut pas 
produire de fruits sans nous. Ainsi, combien important êtes-vous? Il ne peut pas avoir de fruit, 
vous êtes les fruits. Donc Il doit avoir chacun de vous pour porter le fruit. Loué soit le Nom du 
Seigneur! Amen! Oh! Je suis heureux d’être ce fruit. Amen! Loué soit le Seigneur! Amen! Il dit 
que cette Épouse va soupirer et crier pour que nous arrivions à cette perfection parce qu’ils ne 
peuvent pas venir avant que nous arrivions là. Il doit nous avoir, c’est la restauration. Merci 
Seigneur Jésus. 

Ainsi, si nous sommes cet Arbre Épouse femelle complètement restauré, alors nous sommes 
héritiers de toutes choses et nous possédons toutes choses. Tout nous appartient. Tout ce qu’Il 
nous a donné nous appartient. Tout ce qu’il y a dans cette Parole. Toutes ces promesses, c’est à 
nous. Ça nous appartient. Amen? Donc peu importe ce que c’est, nous pouvons le prononcer. 
Maintenant, nous arrivons à cette perfection où Frère Branham a dit, « Prononcez simplement la 
Parole. » L’Épouse. Il a dit de La prononcer, Il a dit quand Satan nous attaque, nous avons 
l’autorité scripturaire de l’exiger; pas de dire « s’il vous plaît », nous l’exigeons, parce que nous 
avons l’autorité pour le faire. Et il dit, « Satan, redonne-le! Tu me l’as pris et je te donne un 
ordre. Je suis le fruit à la cime de l’Arbre. Redonne-le. Je suis héritier de toutes choses. Donne-
le-moi, c’est AINSI DIT LE SEIGNEUR! Redonne-le! Redonne-le-moi! Amen! Amen! » 
(L’assemblée se réjouit) Loué soit le Seigneur! Loué soit le Seigneur! Loué soit le Nom du 
Seigneur! N’est-ce pas merveilleux! Nous avons l’autorité Scripturaire de lui exiger de le 
redonner. Ce n’est pas ici, c’est Sa Parole. C’est ici, c’est dans le cœur. C’est dans notre âme que 
nous savons que nous avons cette autorité pour le faire. Nous savons maintenant sans aucun 



doute que nous sommes l’Épouse de Jésus-Christ. Nous le savons. Dieu nous a donné cette 
révélation. Nous le voyons; que seule l’Épouse peut avoir. Peu importe combien Satan nous 
tourmentent, nous savons que nous sommes cette Épouse de Jésus-Christ. 

Ainsi, il nous dit que nous sommes héritiers. Il va nous parler de tout ça ce soir. Tout ce qui nous 
appartient. N’est-ce pas merveilleux et j’aime comment Frère Branham nous dit qui est ce 
Melchisédek. Ah! J’aime ce Melchisédek. J’aime simplement ce mot : Melchisédek. Sa 
puissance et son autorité parce que c’est la Parole. Il a dit quand la bataille fut terminée, ils ont 
pris la communion. Oh! Un glorieux jour, nos batailles seront terminées. Nous devons nous 
battre, c’est un paradoxe. Nos batailles sont terminées. Nous devons nous battre, il a dit vous 
devez vous battre pour chaque centimètre de terrain, mais c’est correct de se battre quand vous 
savez que vous gagnez. Je sais que je vais gagner, alors c’est facile de me battre. Amen! Je vais 
gagner. Vous allez gagner. Loué soit le Seigneur! (Applaudissements) J’aime comment Frère 
Branham dit cela. Ce n’est pas seulement pour nous. Ça me rendait perplexe, c’était comme, 
Seigneur pour quelqu’un d’autre, Tu dis que je peux avoir la foi pour eux. Et il dit… vous allez 
l’entendre ce soir en parler. 

Il a dit, disons que vous connaissez quelqu’un, un ami, un frère qui a le cancer. ‘J’ai une maladie 
ou ceci, cela.’ Vous allez les secourir. « Redonne-le, » Il a dit. Comme Abraham disait que 
c’était son héritage. Ça peut être votre père, votre mère, vos enfants, vos grands-pères, peu 
importe… Redonne-le. C’est mon héritage. Tu me l’as donné. Ça m’appartient et j’ai gagné, 
alors ne jouez pas à ce jeu de la pensée avec lui. Vous devez vous battre pour cela, mais vous 
avez gagné. Vous avez gagné; la minute que vous le dites, vous avez gagné. Vous avez déjà 
gagné, vous n’avez qu’à dire, j’accepte cette Parole Seigneur Jésus. Je l’accepte simplement, 
Seigneur Jésus. On n’a pas à revenir dessus en disant : ‘Eh bien, je me demande, je pense que…’ 
Je sais! Je sais. Tout autant que vous savez qui vous êtes. Or, si vous savez qui vous êtes, alors 
vous savez que c’est pour vous. Vous savez que ça vous appartient. Peu importe ce que ça a l’air. 
Comme les connaissances de Frère Branham arrivaient et disaient… « Mais ou sont Orville et 
Shelby Wright? »… ce sont les deux garçons de Sœur Hattie. Peu m’importe où ils sont, peu 
m’importe ce qu’ils font, ils sont sauvés. Dieu les lui a donnés. Ils sont sauvés. Amen! 
(Applaudissements)  

Vous avez peut-être encore des symptômes, vous êtes peut-être encore malades… Les enfants 
font cela. Quoi qu’il en soit, ce n’est pas important, c’est à vous, c’est à vous! Ça m’appartient. Il 
me l’a donné. Il est mort pour moi, Il me l’a donné. C’est à moi! C’est aussi simple que ça. Nous 
essayons de compliquer ça, de le comprendre. Satan veut que nous…,  toujours avec ses terribles 
jeux de la pensée. Un perdant! Tu es perdant! Tu es perdant, chaque jour nous sommes de plus 
en plus forts. Amen! (L’assemblée se réjouit) 

Ne ressentez-vous pas ça, au-dedans de vous? Oh, c’est glorieux! Il n’y a rien comme, Seigneur, 
c’est une réalité. C’est vraiment en train d’arriver. Ça m’arrive à moi, je le sens. Je sais que c’est 
ici. Ce n’est pas une émotion ou quelque chose comme ça, c’est là. Frère Branham dit que si on 
n’a pas d’émotion, c’est qu’on est mort. On ne peut pas empêcher cela. Je restaurerai, dit le 
Seigneur. 



Alors on doit taper des mains. Il l’a restauré, on doit dire, « Alléluia », Il l’a restauré. Nous 
sommes simplement une Église restaurée. Amen! (L’assemblée se réjouit) Loué soit Ton Nom 
Seigneur Jésus! Loué soit le merveilleux Nom du Seigneur! C’est tellement merveilleux de vivre 
en ce jour et en ce temps-ci. De voir les Écritures qui s’accomplissent. Que nous sommes les 
Écritures, cet Arbre Épouse restauré dont Il parle. Il devait apporter le Message dans ce temps-là, 
mais c’est pour aujourd’hui, maintenant, c’est maintenant le temps, c’est la saison, nous le 
voyons. Nous le voyons avec nos yeux naturels. J’aime regarder les pissenlits. J’aime rouler sur 
la route, c’est comme, oh, le printemps est dans l’air! Je vois les jonquilles, les arbres en fleurs. 
Combien c’est beau, le printemps est dans l’air. Le soleil brille, les choses reviennent à la vie. La 
vie revient. Elle était cachée dans les racines de l’Arbre depuis longtemps. Il faisait froid, il 
faisait mauvais, et tout, mais maintenant ça revient. Frère Branham en parle… il dit sur les 
bandes : on pourrait avoir un hiver long. Amen! (Applaudissements) On voit ça dans le naturel. 
Je priais samedi et j’ai ouvert les rideaux et il y avait de la neige sur le sol. C’est correct. Mais 
les jonquilles bourgeonnaient quand même. Les fleurs bourgeonnaient toujours. Les bourgeons 
sont toujours sur les arbres. Nous sommes là. Rien ne peut empêcher ces arbres de bourgeonner. 
Ils vont bourgeonner. Les roses vont s’épanouir, le gazon va pousser et nous bourgeonnons et 
rien ne va nous arrêter, car nous sommes dans la Présence du Fils dont il  parle en écoutant ce 
Saint-Esprit qui est sur les bandes, l’Onction, qui est la Parole parfaite de Dieu, apportée par le 
Prophète parfait à une Épouse parfaite. La Parole parfaite. Nous le croyons. Tout est parfait. 

La perfection. Encore une fois.  Merci Seigneur Jésus. Dans quel jour vivons-nous? Laissons-le 
nous le dire encore une fois. Vous savez, il n’y a rien de comparable au prophète. Oh, 
simplement rien. 

Quand nous allons faire un article sur Internet à La Voix de Dieu, les frères font un travail 
merveilleux. Ils font vraiment un travail merveilleux. (Applaudissements). Amen! Aussi pour le 
LIFELINE, tous les frères… Frère Adam et les autres, ils font… c’est merveilleux, Frère Joe. 
Mais lorsque vous entendez cette Voix et qu’ils font jouer une citation, c’est ça le meilleur. Ils 
peuvent faire le plus grand…ou quoi que ce soit, mais quand vous entendez cette Voix et que 
vous écoutez cette citation, c’est oh, ‘ Il n’y a rien qui surpasse cela, c’est juste ce qu’il y a de 
meilleur.’ Alors laissons-le nous le dire. 

À la fin du troisième jour. Vous vous rappelez ce que j’ai dit quand on a commencé? C’est la fin 
du troisième jour, Il est apparu et leur a tous montré un signe de Sa résurrection, qu’il est vivant. 
Le même hier, aujourd’hui et éternellement, des fruits vivants de Sa Présence; des fruits vivants 
de Sa Présence. Le saisissez-vous? Qu’est-ce qui arrive aujourd’hui même, plus de prophéties 
s’accomplissent, manifestées à la toute fin du jour. Quand Il est apparu à tous ceux-là, dans Son 
Église. Amen? Écoutez. Amen. Pourquoi? Parce qu’ils se sont tous rassemblés à la fin du 
troisième jour. Nous nous rassemblons tous autour de cette Parole à la fin du troisième jour. Il 
revient! Amen! Loué soit le Seigneur! (Applaudissements) Inclinons la tête. 

Loué soit le Nom du Seigneur! C’est l’Écriture qui s’accomplit. Vous savez quand j’écris ces 
notes, j’ai dit « Seigneur, c’est une prophétie. » C’est dans Ta Bible et je le vois de mes propres 
yeux s’accomplir juste devant moi aujourd’hui. Il rassemble Son Épouse. Ce qu’Il a fait la 
première fois. Il a dit qu’Il est toujours le même. Il ne change jamais. Il ne change jamais Son 



programme. Il l’accomplit toujours. On ne peut pas passer par-dessus le Message d’un seul 
homme, c’est le Message d’un seul homme. Il ne change jamais Son programme, c’est toujours 
pareil. Nous avons besoin d’hommes de Dieu pointant vers ce Messager. C’est l’Absolu, c’est la 
Perfection. C’est la Parole de Dieu. Mais c’est… Il a dit : Je vais le restaurer; complètement de 
nouveau. C’est ce qu’Il nous a dit. Cela a été mangé, c’était presque parti mais nous le voyons 
pousser, et pousser, et pousser. Et maintenant nous vivons dans ce jour. Nous sommes en ce jour 
et nous T’aimons pour cela, Seigneur Jésus. Nous voulons remercier le Seigneur ce soir pour 
toute Sa bonté et Sa miséricorde envers nous, pour tout ce qu’Il a fait pour nous. Il est ressuscité. 
Il est ressuscité! 

Il est ressuscité et Il est monté et puis Il est revenu à nouveau pour nous prouver qu’Il est ici, 
vivant avec nous. Oh, merci Seigneur Jésus. Seigneur, nous T’aimons simplement ce soir.  

Nous voulons Le remercier pour tout ce qu’Il a fait, Le remercier pour ce merveilleux weekend 
de Pâques que  nous avons eu, ce temps de fraternité avec Lui; juste de Le louer et Lui dire 
combien nous L’aimons. Et puis Le remercier pour ce soir,  de ce qu’Il a fait, d’avoir 
emmagasiner cette Nourriture pour que nous entendions cette Parole ce soir. Que nous puissions 
nous rassembler, unis. Nous ne savions pas ce qu’Il avait emmagasiné pour nous. Mais 
maintenant l’Épouse est unie. Unie à cette Parole, partout dans le monde. Il les a tous rassemblés. 
Et nous sommes ensemble, rassemblés sous ce Message, sous cette Parole. Et si vous avez un 
besoin, Il vous l’a déjà accordé. Nous avons déjà notre carte de prière, nous l’avons déjà accepté, 
mais il suffit de dire, « Seigneur, aide-moi. Je sais que j’ai remporté la victoire. La victoire 
m’appartient. Sois juste avec moi, Père. » Levez juste la main et dites, « Seigneur, donne-moi 
plus de Toi, plus de Toi, c’est le désir de mon cœur, Seigneur Jésus. Plus de Toi. Laisse le monde 
voir ce fruit mûr au sommet de l’arbre, Seigneur. Car je crois réellement que je le suis, Seigneur 
Jésus, que Tu es et m’as restauré. Et nous T’aimons ce soir du plus profond de notre cœur, 
Seigneur Jésus. 

Chant : Jésus, le plus beau des noms… 


